

# Roca: «Los socialistas han hecho la campaña más faraónica de la historia»

Talavera/J. A. M. Vega,  
enviado especial

Miguel Roca rechazó ayer en Talavera de la Reina ante los periodistas las acusaciones de Guerra referidas a que el PRD haya rebasado el tope legal de gastos electorales. El líder reformista afirmó que computando los costes de las vallas, de las cuñas radiofónicas, llamadas telefónicas y «mailings», «han sido los socialistas quienes han hecho la campaña más faraónica de la historia de España en cuanto a dinero gastado se refiere».

El candidato del PRD a la Moncloa fue obsequiado durante su breve estancia en Talavera con productos típicos de cerámica. En la rueda de prensa que ofreció en esta localidad toledana, Roca abordó el polémico tema del 23-F, suscitado entre Suárez y Guerra. «Están tan atareados hablando del 23-F que no tienen tiempo de ocuparse del futuro del país; esto forma parte de la ceremonia de la confusión, y cada día estoy más convencido de que hay un pacto para que no se hable de los problemas concretos que tiene planteados la sociedad.»

Roca insistió en este asunto y recordó que al día siguiente de producirse el intento de golpe de Estado adoptó un doble compromiso: no volver a hablar del 23-F y no olvidarlo. Asimismo aprovechó esta ocasión para lanzar a los demás líderes el reto de que tengan el coraje suficiente de decir que no son partidarios de conceder ningún indulto ni amnistía a quienes participaron en la intentona y fueron condenados por los tribunales.

El debate electoral entre Felipe González y Manuel Fraga en Televi-

sión Española fue otro de los temas que ocuparon gran parte de la rueda de prensa. A este respecto, Roca afirmó que está seguro de que dicha confrontación dialéctica se celebrará más tarde o más temprano y adelantó la fecha del día 20. El líder reformista considera que ambos políticos no aportarán nada positivo más que para su electorado más fiel, y está convencido de que será el PRD precisamente quien pueda resultar beneficiado al obtener muchos votos procedentes de las personas cansadas de oír siempre lo mismo, las cuales pueden apostar por la novedad que supone la operación reformista de centro progresista y liberal.

En otro momento de su intervención, Roca dijo que ellos aspiran a obtener el máximo número de escaños. «Vamos a disputárselos a unas y a otras fuerzas políticas en todas las circunscripciones» y añadió que les temen porque han venido a complicarles la existencia.

«Les molesta —subrayó— que haya alguien que quiera combatir en estas elecciones, porque ellos ya se han repartido los papeles. A uno le ha correspondido el de vencedor y a otro el de perdedor», en clara alusión al PSOE y a Coalición Popular, respectivamente.

Previamente, en un hotel de Talavera, y ante un auditorio de unas quinientas personas, el líder del PRD mencionó que el Presidente del Gobierno pide a los españoles paciencia histórica. «Ahora ya sabemos —puntualizó— cuál es el buen camino que proponen los socialistas: el camino de la paciencia.»